

Relato Romántico.

# UN LINDO AMOR PROHIBIDO.

En una tarde normal, un 6 de noviembre una chica recibió una solicitud de un chico que alguna vez se conocieron por asuntos de estudios.

Pasaron los meses el chico Charly le hablo a la chica Valentina, ella un poquito confundida por el motivo de su mensaje le respondió amablemente, empezaron a tener una linda comunicación a formar algo lindo que se convirtió en una linda amistad al pasar los meses se hicieron mejores amigos pasaban bonitos momentos, se contaban cosas que les pasaban, cosas buenas o malas, la conexión que tuvieron al inicio seguía creciendo cada vez más.

Un fin de semana el mejor amigo de Valentina se sentía mal, fue a un chequeo médico y resultado que tenía un problema en el corazón algo triste le conto a su mejor amiga, Valentina algo triste supo manejar y disimular la noticia para darle alientos a Charly. Pasaban los días y Charly seguía enfermito que tuvo que ir de nuevo al doctor donde le hicieron varias



pruebas para determinar la causa, le dieron medicamentos y tenía que recibir tratamientos cada semana para poder tratar la enfermedad y poder seguir normal con su vida.

En eso Charly decidió contarle a su mejor amiga que ella le atraía mucho, lo cual venía pasando unos meses atrás, Valentina un poco confundida al escuchar lo que le decía Charly, decidió cortar la llamada, apagar el celular, pensativa en que iba pasar, que decisión tomaría, si lo intentaba y no funcionaba que pasaría, con mil pensamientos en mente se quedó dormida. Al día siguiente el chico le habló, ella algo cortante sin haber intentado nada decidió alejarse y no dejarle un mal recuerdo a la persona que un mensaje cambió muchas cosas y la hizo muy feliz por muchísimos meses. Charly confundido ¿porque ella tomaría esa decisión? dejó de insistir y pasaron algunos meses que ya ninguno de los dos se habló, el chico decidió intentar tener algo con otras niñas pensando que así podía olvidar lo que sentía y lo que habían pasado con su mejor amiga.

Después de confesarle a su mejor amiga lo que sentía, tuvo varias relaciones la cual ninguna fue duradera. Él decidió hablarle a su ex mejor amiga para preguntarle si realmente ella quería quedarse así con él o quería arreglar las cosas y seguir con la amistad. Valentina al leer ese mensaje nuevamente llegaron los pensamientos e inseguridades de que pasaría si no funcionaba, Decidió hablar con una amiga de hace años y le contó todo, la amiga le aconsejó que lo intentara y si no resultaba no había problema, pero ya lo había intentado y de los errores se aprende y podía seguir adelante ya sin esos miedos de que sucederá.

Ella decidió seguir el consejo de su amiga y le respondió a Charly que arreglaran todo, que siguieran con esa amistad bonita que habían formado, y fue así Charly y Valentina recuperaron la confianza y la amistad tan bonita que habían formado, Charly le contó que él estaba

en una relación, pero no había problema porque eran solo amigos con ella, Valentina le respondió que no había problema el podía andar con las personas que él quisiera ella lo quería mucho pero solo un querer de amigos.

Pasaron los meses Charly tuvo que abandonar el país por motivos personales. Llego el día que Valentina se despidió de Charly le provocó algo que jamás había sentido, algo extraño, ella lo dejó pasar, Pasaron los días Charly le contó que ya tenía trabajo y si podían hablar por video llamada porque el la extrañaba mucho y quería verla, Valentina contenta con la noticia que le había dado su mejor amigo, pero a la vez extraña por el sentimiento que ella había sentido por segunda vez hacía el, decidió no tomarle importancia nuevamente. Al pasar los meses Valentina se dio cuenta que a ella también le atraía su mejor amigo se fueron acercando cada vez más, el cariño y las horas de hablar ya eran más seguidas, ya hablaban todos los días, ya se daban más importancia ambos, ella feliz decidió intentarlo siguieron así por meses hasta que sucedió un problema que los separó por 3 meses, en el cual dejaron todo atrás y cada quién decidió buscar una nueva pareja, pasaron 4 meses cuándo el decidió hablarle a Valentina, para preguntar como estaba, que tal le iba y demás.

Y a si estuvieron por un largo tiempo hasta que Valentina se rindió de intentarlo, de esperarlo y que nada fuera enserio le dijo que el había sido una persona muy importante en su vida que la ayudo en muchos sentidos, una persona que le dio muchísima feliz en su tiempo, pero ella definitivamente ya había dado ese cariño o ese amor cómo un amor prohibido. “Cuídate mucho un gusto” fue el ultimo mensaje que Valentina le mando a su ex mejor amigo.... Charly le pido disculpas por lo que sucedió y que ella también fue una persona muy importante y que le dejo un lindo recuerdo en su vida. “Cuídate mi amor prohibido.....”